

## ABSTRAK

Peningkatan Hasil Belajar Peserta Didik pada Pembelajaran Tematik Terpadu Menggunakan *Kooperatif Learning Tipe Take And Give* Di Kelas V SDN 21 Agam.

**Oleh:** Ratifa Rizana Putri

Penelitian ini dilatar belakangi bahwa proses pembelajaran yang berpusat pada peserta didik (*student centered*) kurang terlihat, peserta didik terlihat kurang aktif dalam proses pembelajaran, kemampuan peserta didik terhadap permasalahan yang dihadapinya masih kurang terlihat, kurangnya kemampuan tanggung jawab peserta didik dalam menerima tanggung jawab yang diberikan oleh guru, rendahnya hasil belajar peserta didik dalam pembelajaran tematik terpadu. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan peningkatan hasil belajar peserta didik dalam pembelajaran tematik terpadu dengan menggunakan model *Kooperatif Tipe Take And Give*.

Penelitian ini merupakan Penelitian Tindakan Kelas (PTK) yang menggunakan pendekatan kualitatif dan kuantitatif. Dalam pelaksanaannya, penelitian ini terdiri dari dua siklus yaitu siklus I dua kali pertemuan dan siklus II satu kali pertemuan. Meliputi empat tahap yaitu perencanaan, pelaksanaan, pengamatan, dan refleksi. Tempat peneliti melakukan penelitian yaitu di SD Negeri 21 Agam, kecamatan IV Koto, Kabupaten Agam. Subjek penelitian ini adalah guru dan peserta didik kelas V SDN 21 Agam yang berjumlah 25 orang. Data penelitian diperoleh dari penilaian Rencana Pelaksanaan Pembelajaran, proses pembelajaran, dan hasil belajar. Teknik pengumpulan data menggunakan dokumen analisis, lembar observasi, tes, dan non tes.

Hasil pengamatan RPP siklus I memperoleh skor 80% (B), meningkat pada siklus II dikarenakan guru telah membuat RPP yang sesuai dengan tuntunan sehingga memperoleh skor 95% (SB). Hasil pelaksanaan pembelajaran aktivitas guru siklus I diperoleh skor 84% (B), meningkat pada siklus II dikarenakan guru telah memperbaiki kekurangan pada siklus sebelumnya sehingga memperoleh skor 95% (B), sedangkan pada aspek peserta didik siklus I diperoleh rata-rata 80,15 (B) dan pada siklus II diperoleh rata-rata 94 (SB). Berdasarkan hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa denfan model *Kooperatif Tipe Take And Give* dapat meningkatkan hasil belajar peserta didik pada pembelajaran tematik terpadu.

**Kata Kunci :** Pembelajaran Tematik Terpadu, Model *Kooperatif Tipe*, Hasil Belajar